



Delgado ya se comunica con los candidatos a las gubernaturas de la 4T: foto de lanzamiento con Sheinbaum y operativo cicatriz

Buscan evitar que los inconformes sean candidatos del Frente Amplio o de MC. Mensajes en Jalisco y Puebla. CDMX espera por AMLO.



Desde ayer martes en la tarde Mario Delgado se comenzó a comunicar con los candidatos de la 4T a las nueve gubernaturas en pugna y que el viernes serán anunciados.

Es tal esa vocación que se comienza a evidenciar en ciertas latitudes. En Jalisco ya pidió que haya acercamiento con Antonio Pérez Garibay, padre del corredor Checo Pérez, y que no va a ser candidato a gobernador, aunque él esté convencido de lo contrario.

En Puebla ha pedido que se contenga a Ignacio Mier, que invirtió mucho dinero en su proyecto a gobernador y que tampoco será candidato.

[Delgado ya se comunica con los candidatos a las gubernaturas de la 4T: foto de lanzamiento con Sheinbaum y operativo cicatriz \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)